
11.04.2016 

Förderverein Gesamtschule Nippes 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 07.04.2016 um 19:00 Uhr in der Aula der 

Gesamtschule Nippes 

 

Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste  

Anzahl Teilnehmer: 12 

Versammlungsleitung: Susanne Küttner (bis TOP 7), Judith Kurte (ab TOP 8) 

 

Tagesordnung 

TOP 1: Bericht des Vorstandes 

TOP 2: Bericht der Schatzmeisterin 

TOP 3: Kassenprüfung 

TOP 4: Aussprache 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

TOP 6: Satzungsänderung 

TOP 7: Neuwahlen 

TOP 8: Anträge  

TOP 9: Verschiedenes 

 

 

Die Vorsitzende des Fördervereins Susanne Küttner begrüßt alle anwesenden 

Mitglieder des Fördervereins. Sie stellt fest, dass ordnungsgemäß zu dieser 

Mitgliederversammlung eingeladen wurde und die Versammlung somit 

beschlussfähig ist. Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung am 19.03.2015 

wurde den Mitgliedern per Mail übersandt. Da Einwände gegen das Protokoll nicht 

erhoben wurden, gilt das Protokoll als genehmigt. 

 

TOP 1: Bericht des Vorstandes 

Susanne Küttner berichtet folgendes:  Es ist uns im letzten Jahr gelungen Frau 

Winkel als Toilettenaufsicht an langen Tagen einzustellen. Hierzu wurde zu 

Schuljahresanfang in den Klassen Geld - insgesamt 3.757,80 € - eingesammelt. Frau 

Winkel arbeitet 6 h/Woche. Sie bekommt 180 € im Monat. Weiter werden monatlich 

56,61 € von der Knappschaft eingezogen. Frau Winkel kostet daher im Monat 236,61 

€. Da wir zu Beginn der Tätigkeit von Frau Winkel am 01.09.2015 noch nicht 

wussten, wieviel Geld die Eltern zahlen, haben wir den Vertrag zunächst auf 6 

Monate befristet. Nachdem wir zu Ende der Befristung wussten, dass das Geld für 

insgesamt 15 Monate reicht, haben wir den Vertrag bis 30.09.2016 verlängert. So 

kann zu Beginn des nächsten Schuljahres erneut Geld von den Eltern eingesammelt 

werden. Die Toilettensituation hat sich wohl verbessert. 

 

TOP 2: Bericht der Schatzmeisterin 

Michaela Brzenczek berichtet zur Kasse. Es gingen 3.583€ an Mitgliedsbeiträgen ein.  

Der Förderverein hat im vergangenen Jahr finanziell unterstützt: 



 Klassenfahrten (443€) 

 Sommerfest 5 Jahre Gesamtschule Nippes (Musikanlage, Bierbänke-Ausleihe, 

Materialien in Summe 924€) 

 Besuch der Kinderoper Klassen 5a/6a (210€) 

Auf dem Konto des Fördervereinsliegen noch zweckgebundene Spenden in Höhe 

von: 

 AOK Projektgelder 1.360 € 

 Golf AG 585,80 € 

 Förderung Musikklasse durch GAG  1.896,50 €  

 Schüleraustausch 100 € 

 Toilettengeld 2.213,98 € 

 

Bei einem Kontostand am 07.04.2016 in Höhe von 17.168,41 € verbleiben dem 

Förderverein frei verfügbare Mittel in Höhe von 9.356,01 €. 

 

TOP 3: Kassenprüfung 

Die Kassenprüferin Christiane Breuer hat die Kasse geprüft. Da sie zur 

Mitgliederversammlung leider nicht kommen konnte, las Michaela Brzenczek den 

Kassenprüfbericht vor:  

„Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. Keine Auffälligkeiten. Kassenprüfung 

durchgeführt am 20.03.2016“ 

 

TOP 4: Aussprache 

In der Aussprache wurde das Thema Toilettenkraft andiskutiert aber dann auf den 

TOP 9 Verschiedenes vertagt. 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Stefan Schnüge beantragt als Mitglied die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag 

wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 6: Satzungsänderung 

Streichung des Wortes „volljährige“ aus §5 Abs. 1 der Satzung. Der Absatz lautet 

dann:  „Mitglied des Vereins kann jede natürliche Person und jede juristische Person 

werden.“ 

Hintergrund:  Mit dem Ende des Schuljahres 2015/2016 werden die ersten Schüler 

die Gesamtschule Nippes verlassen. Diesen sollte die Gelegenheit gegeben werden, 

über den Förderverein mit der Gesamtschule Nippes verbunden zu bleiben. Da die 

ausscheidenden Schüler in aller Regel nicht volljährig sind, würde dies durch die 

jetzige Satzung verhindert. 

Die Satzungsänderung wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 7: Neuwahlen 

Susanne Küttner berichtet, dass bei folgenden Personen die Wahlperiode endet 

Susanne Küttner als Vorsitzende, Silke Kamphausen-Schäfer als Schriftführerin,  



Birgit Effen, Judith Schmitt und Stefan Schnüge als Beisitzer. Aber auch Johannes 

Molz als stellvertr. Vorsitzender, Michaela Brzenczek als Schatzmeisterin und 

Christiane Breuer als Kassenprüferin stellen ihren Posten zur Verfügung. 

Ralf Radke stellt sich als Wahlleiter zur Verfügung. 

Es sind 12 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Judith Kurte stellte sich für den Posten der Vorsitzenden zur Wahl, andere 

Kandidaten melden sich nicht. Sie wird einstimmig gewählt. 

Georg Gleske hatte im Vorfeld der Mitgliederversammlung geäußert, dass er sich für 

den Posten des stellvertr. Vorsitzenden zur Wahl stellt, er konnte jedoch an der 

Sitzung nicht teilnehmen. Andere Kandidaten melden sich nicht. Georg Gleske wird 

einstimmig gewählt 

Heinz Joachim Schmitz stellte sich für den Posten des Schatzmeisters zur Wahl, 

andere Kandidaten melden sich nicht. Er wird einstimmig bei einer Enthaltung 

gewählt.  

Monika Radke stellte sich für den Posten der Schriftführung zur Wahl, andere 

Kandidaten melden sich nicht. Sie wird mit 11 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme 

gewählt. 

Die Beisitzer Birgit Effen und Stefan Schnüge stellen sich erneut zur Wahl, weitere 

Kandidaten melden sich nicht, sie werden beide einstimmig gewählt. 

Für den Posten der Kassenprüfung stellen sich Kerstin Butzkowski  und Werner 

Wollek zur Verfügung. Andere Kandidaten melden sich nicht, sie werden beide 

einstimmig gewählt  

Alle Anwesenden nehmen die Wahl an.  

 

Damit besteht der Vorstand nun aus folgenden Personen: Vorsitz: Judith Kurte, 

Stellvertreter: Georg Gleske, Schatzmeister: Heinz Joachim Schmitz, Schriftführerin: 

Monika Radke, Beisitzer/in: Birgit Effen, Helmut Hess, Ralf Radke und Stefan 

Schnüge.  

 

Kassenprüfer/in: Kerstin Butzkowski  und Werner Wollek 

 

TOP 8: Anträge  

Anträge liegen derzeit nicht vor. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Toilettenkraft: 

Als Toilettenkraft wurde Frau Winkel für jeweils 2 Stunden an den Langtagen (Mo., 

Mi., Do.) eingestellt. Der AK soll ein über die gemachten Erfahrungen berichten. 

Nach Auskunft von Frau Otte ist die Schulleitung mit der Toilettenkraft zufrieden. 

Frau Winkel hat nun zum 2. Mal einen befristeten Vertrag, der im September 2016 

ausläuft. Es muss geklärt werden, ob nun eine unbefristete Einstellung möglich ist.  

 

Werbung für den Förderverein: 

Der neue Vorstand des Fördervereins will überlegen, wie die Zahl der Mitglieder 

erhöht werden kann.  



 

AK Veranstaltungen: 

Achim Schmitz erklärt sich bereit, im AK Veranstaltungen mitzuwirken. Hierdurch ist 

eine enge Zusammenarbeit des AK mit dem Förderverein möglich.  

 

Schul-Neubau: 

Werner Wollek berichtet, dass sich der Neubau wegen einer Vergabebeschwerde 

verzögert. Für die Oberstufe wird es eine Containerlösung geben. 

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgen, schließt die Mitglieder-

versammlung gegen 20:45 Uhr. 

 
 
 
 
_____________________________________ 
Silke Kamphausen-Schäfer (Schriftführerin) 

 
 
 
_____________________________________ 
Susanne Küttner (Versammlungsleiterin) 

 
 
 
_____________________________________ 
Judith Kurte (Versammlungsleiterin)    


